

CABANELLAS CON AVILA M. - El Dr. Guillermo Cabanellas de la Torre (izquierda), cuando ayer visitaba la Corte Suprema de Justicia y sa-ludaba al Dr. Ricardo Avila Moreira. Presidente en funciones de ese tribunal. Cabanellas dio las gracias por el recibimiento que le hicieron los

Dr. Cabanellas Sugiere Revisar Código Laboral

El Código Laboral salvadoreño necesita una revi-sión total, de acuerdo a la opinión del doctor Guillermo Cabanellas, especialis-ta en Derecho Laboral, de nacionalidad hispano-argentina, quien visita nues-tro país invitado por la Asociación de Profesiona-les en Derecho Laboral de

El Salvador.

En entrevista realizada ayer con el Ministro de Trabajo y Previsión Social, el doctor Cabanellas manifestó que es necesaria la revisión total del activisión del activismo del act tual Código para después proceder a elaborar uno nuevo, y que en su opinión, muchos puntos existentes en el que ahora opera, pueden mantenerse, ya que expresan más que todo, un cúmulo de experiencias.

Dijo el visitante que es necesario hacer una buena revisión al Código, porque se deben considerar los nuevos movimientos, y buscar medidas importan-tes como son las de prever el desempleo y la vivienda

para el trabajador.
Señaló que la legislación
salvadoreña es una de las
más conservadoras del mundo y manifestó, que una avanzada legislación no está encerrada en lo



RELACIONISTA La señorita Soraya Co-mandari ha sido nombrada Encargada de Relaciones Públicas de la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, del Ministerio de Educación.

que se dice, sino en lo que se aplica y cómo se aplica

Dos puntos mencionados como de consideración, fueron los de saber si lo acepta la economía del país y si se va a aplicar di-cho concepto en todo el territorio nacional

"Es necesario, dijo, que, en todo caso, cedan un poco los trabajadores y así también los patronos

Informó el Dr. Cabanellas que ha leído los códigos laborales de varios países y se ha dado cuenta de su aplicación, y por ello hizo una serie de alusiones comparativas con el código salvadoreño, manifes-tando que en otros países, la aplicación de un código ajustado a la realidad de la vida, ha propiciado lo que llamó: "Una conquista de los patronos, de los empresarios y de los trabajado-

El doctor Cabanellas está dictando una serie de conferencias en el Círculo Deportivo Internacional, las cuales terminarán

-Favor pase a la página 22.

Empresarios Exponen la Lucha por Sobrevivencia de Venezuela, por el Por-centaje del PTB pagado en impuestos. En el mismo año El Salvador gastó más

nara preservar el sistema de libre empresa, a pesar de las perturbaciones ocu-rridas en el orden socioeconómico del país, fueron el tema de la exposición del Lic. Ricardo Hill Ar-güello, como delegado de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador. en la Conferencia Intera-mericana sobre la Empresa Privada que clausuró ayer en Montreal, Canadá. El ponente hizo un enfo-

que de El Salvador en sus aspectos geográficos, económicos y sociales, desta-cando sus logros no obstante la limitación de sus recursos. Hizo referencia al Producto Territorial Bruto tomando datos del Banco Mundial, BID y Fondo Monetario Interna-cional, en los cuales sobresale por comparación con otros países, el enorme es-fuerzo de los sectores pro-ductivos salvadoreños. Conforme dichos datos, El Salvador se situó en 1978 en el segundo lugar de América Latina, después



SIN ALUMBRADO EL PARQUE CENTENARIO

Habitantes de los alrededores del Parque Centenadores del Parque Centena-rio, informan que dicho parque, desde hace varios meses se encuentra sin alumbrado público, y esto viene a provocar concen-traciones de prostitutas y ladrones. Mencionan que antes a las 9 de la noche los ióvenes aprovechaban la jóvenes aprovechaban la cancha para hacer deporte sanamente. Pero ahora, a partir de las 6:30 de la tar-de, ya no pueden jugar. A se agrega que en el lugar hay varias paradas de buses y la gente por temor tiene que trasladarse ha-

-Favor pase a la página 39.

En Guatemala Suplantan a Pilotos para Robar Avioneta

Sujetos no identificados suplantaron las firmas de los pilotos salvadoreños Julio Vega y René Cisne-ros, en el Aeropuerto La Aurora, en Guatemala, y robaron un bimotor.

En los primeros infor-mes recibidos desde el ve-cino país, se decía que los pilotos salvadoreños venían a bardo de la prese venían a bordo de la nave y que había desaparecido en pleno vuelo entre Guate-mala y El Salvador. También se mencionaba entre los pasajeros al licenciado Ernesto Angulo, Director Gerente del Instituto Sal-vadoreño de Turismo, pero en el ISTU desmintieron la versión.

En lo que respecta al robo de la avioneta tipo Navajo, matrícula N 341JV, se dice que la fir-mas estampadas en el zarpe no corresponden a la de

los pilotos Vega ni Cisneros, así como tampoco la voz grabada en la torre de control de Guatemala, cuando se reportaron los que viajaban en la nave

El bimotor fue robado el miércoles y hasta ayer aún no había ninguna pista de su paradero. Se sabe que la avioneta cuenta con un aparato especial que da señales en casos de emer-gencia, aun cuando sufra un accidente grave, pero no ha funcionado. La avioneta tenía suficiente combustible como para viajar a cualquiera de los

viajar a cualquiera de los países del istmo.

Los pilotos compatriotas aún se encuentran en Guatemala en espera de que las autoridades de las auto aquel país tengan algún in-forme sobre el robo de la nave de matrícula salvadoreña

ingresos fiscales para fines sociales (educación, salud, etc.) que otros países del área, entre ellos México, Colombia y Vene-

Según las mismas fuen-tes, citadas en la ponencia, el sueldo mínimo en el secel sueido minimo en el sec-tor agrícola salvadoreño subió en un 37% entre 1976 y 1979; la producción de alimentos básicos subió un

suficiente en ese renglón. Las cifras del Banco Mundial demuestran una mejo-ra notable entre 1965 y 1977 en la distribución de los in-gresos, a pesar del creci-miento de la población, be-neficiando a los sectores de más bajos recursos.

ESFUERZO GIGANTES-

Expresó el Lic. Hill Ar-güello que "el esfuerzo del salvadoreño ha sido giganagregó, del progresivo avance nacional. Ciertos rendimientos agrícolas lle-garon a ocupar destacados niveles mundiales. La pro-ducción agrícola y agropecuaria mejoraba gracias a la adopción de nuevos métodos y técnicas. La agitaactividad comercial diaria y la demanda de nuevos y mejores servi-cios, eran sintomas de pujanza. El crecimiento in-

-Favor pase a la página 31.



SINFONICA EN PENAL MARIONA.— Por primera vez en la historia del país, se dijo, la Orquesta Sinfónica de El Salvador llega a un establecimiento penitenciario para divertir y educar a los reos. Esto es parte de un programa cultural de la dirección del centro penal de Mariona, que se inició ayer en el mencionado establecimiento, en la mañana. Al fondo, el maestro Gilberto Orellana, dirige a los músicos.

Banco Financiará Plan para Sembrar Hortalizas

La tendencia del proyecto de cultivo masivo de hortalizas que pretende financiar el Banco de Co-mercio, es alcanzar un ahorro sustancial de más de 80 millones de colones al año, ya que ésta es la cantidad en efectivo que los comerciantes salvadolos comerciantes salvado-reños han tenido que pa-gar, especialmente a culti-vadores guatemaltecos, incluyendo gastos de aduana, combustible y o-tros, en el ejericio de 1981, y que en el presente se ha acrecentado.

Lo anterior lo informan voceros del mencionado Banco.

'La fuga de divisas en este rubro ha motivado a nuestra Institución para financiar un programa a corto plazo, que permita el ahorro de las mismas, ade-más del aprovechamiento de las tierras laborables, un mayor incremento en la mano de obra, el establecimiento de nuevas indus-trias y una producción capaz de convertir al país, de importador a exportador', agregan los voceros.

Para comenzar, el Banco financiará un Plan Pilo-

to que consistirá en hacer producir cien manzanas de terreno. Los horticultores

recibirán asistencia técnica, créditos con una tasa de interés bajísimo, orientación técnica en el control de plagas y aplicación de químicos, y demás colaboración para el completo buen éxito de la empresa.

Informan que hasta ahora se ha estado trabajando en este campo con aseso-ramiento y créditos míni-

mos, otorgados principal-mente por el Banco de Fomente por el Banco de Po-mento Agropecuario, pero hoy, el Banco de Comer-cio, incentivado por los in-formes estadísticos, ini-ciará las acciones para establecer e incrementar la siembra de productos hortícolas en gran escala y

-Favor pase a la página 39.

En Chalatenango Juramento a la Bandera por los Nuevos Reclutas

CHALATENANGO .-Aver se celebraron actos con motivo del juramento a la Bandera por parte de una compañía de reclutas de la clase 1982 del Destacamento Militar Número Uno, con sede aquí, en el Estadio Deportivo.

Presidió el Jefe del Ejecutivo y Comandante General de la Fuerza Armada, doctor Alvaro Magaña, quien en la mesa de honor estuvo acompañado de los tres Vicepresidentes de la República, señor Raúl Mo-lina Martínez, doctor Mauricio Gutiérrez Castro y doctor Pablo Mauricio Alvergue; del Jefe del Es-tado Mayor General de la

Fuerza Armada, Coronel Rafael Flores Lima; del Vicario Castrense, Monseñor José Eduardo Alvarez del Comandante de la IV Zona Militar, con base en El Paraíso, Coronel Mario Alberto Reyes Mena y del Comandante Departamental y del Destacamento Militar Número Uno, Teniente Coronel José Dionisio Hernández.

También asisiteron como invitados especiales elementos del Cuerpo Di-plomático, delegados de cuerpos castrenses y de Seguridad Pública, autoridades departamentales y locales y profesores del —Favor pase a la página 22.